

Senado de Chile apoya propuesta de suspensión de Venezuela de la OEA

Autor Administrator

Thursday, 23 de March de 2017

Modificado el Thursday, 23 de March de 2017

Los congresistas manifestaron su preocupación por la agudización de la crisis política, social y económica que sufre Venezuela

El Senado chileno respaldó este miércoles la propuesta de suspender a Venezuela de la Organización de Estados Americanos (OEA) planteada por su secretario general, Luis Almagro, si es que el gobierno venezolano no convoca a elecciones en un plazo determinado.

Los congresistas advirtieron que la agudización de la crisis política puede conducir a este país a una crisis humanitaria, indicó un comunicado del Senado.

Ante esto, el Senado chileno advirtió la urgencia en la búsqueda de una solución pacífica e institucional, vía elecciones anticipadas, a fin de evitar mayores niveles de confrontación; y la necesidad de recuperar los principios del Sistema Interamericano, restaurar la democracia y preservar los Derechos Humanos conculcados.

En tanto, la presidenta Michelle Bachelet anunció días atrás haberse comunicado telefónicamente con el mandatario estadounidense, Donald Trump, con quien decidió seguir en contacto para ver cómo apoyar para que Venezuela pueda tener una salida tranquila a la situación interna que está viviendo.

«Hay preocupación por el tema humanitario», agregó la mandataria, quien no anunció su postura en cuanto a la propuesta del secretario general de la OEA.

El presidente Nicolás Maduro rechazó la propuesta de Almagro, a quien acusó de orquestar una «intervención internacional» en Venezuela.

http://www.el-nacional.com/noticias/latinoamerica/senado-chile-apoya-propuesta-suspension-venezuela-oea_86743